
第２期厚木市まち・ひと・しごと創生総合戦略 

改定に係る意見交換会について 

 

意見交換会の名称 第２期厚木市まち・ひと・しごと創生総合戦略改定の骨子（案） 

開催日時 令和５年 10 月 17 日（火） 午後７時から８時まで 

開催場所 厚木市役所本庁舎 ４階 大会議室 

参加者数 ３人 

担当課 企画政策課 

結果公開日 令和５年 10 月 27 日（金） 

会議の経過 

１ 開会 

２ 部長挨拶 

３ 骨子（案）の概要説明 

４ 意見交換 

５ 閉会 

 質問・意見の概要 市の考え方 

1 

資料１の 11 ページ、「魅力ある教育環境

の充実」とありますが、具体的にどのような

ことに取り組むのでしょうか。 

 

発育に合わせた施策の展開や適切な学

習環境の整備など、子どもたちが健やか

に成長できる取組を推進していきたいと

考えています。 

2 

審議会の構成を教えてください。 

また、公募委員がいれば、公募委員数の

比率は委員総数の何パーセントになって

いるか教えてください。 

 

公募市民３人に加え、産業界や県機関、

教育機関等の関係者 13 人の計 16 人で

構成しています。 

なお、審議会の公募委員数は、原則とし

て、委員総数の 20 パーセント以上になる

よう努めることとなっておりますが、様々な

分野からの視点を総合戦略の策定・推進

に生かすため、多様な主体からの参画を

得た結果、20 パーセントを下回る割合と

なっております。 

参考資料 



3 

審議会の構成委員のうち、女性委員は何

人いますか。人口に関する計画なので、

女性の割合が多いことが望ましいと思い

ます。 

公募市民 1 人と各団体の関係者 1 人の

計２人となっています。各団体への委員

推薦依頼の際には、女性の推薦をお願い

しているところです。 

4 

合計特殊出生率について、毎年、速報で

構わないので、現状値が分かれば良いと

思います。 

本市の合計特殊出生率については、毎

年、神奈川県の衛生統計年報を基に公

表しています。現時点で公表されている

最新の値は令和２年度のものとなり、当

該年度から遅れての公表となっていま

す。 

5 

空き家が増えています。各種の転入促進

策に加え、空き家対策も取組や KPI に追

加してはどうでしょうか。 

いただいた御意見につきましては、参考に

させていただきます。 

6 

デジタル化の推進に当たっては、電力の

確保や wi-fi 環境の充実が不可欠です。

再生可能エネルギーを含めた電力の確

保と wi-fi 環境の整備を取組や KPI に追

加してはどうでしょうか。 

いただいた御意見につきましては、参考に

させていただきます。 

 


